AKTUELLES VOM TIROLER HERZVERBAND

HERZSPORTGRUPPE SCHWAZ

IGLERBAHN/LANSERSEE - 06.06.2024

Bei unserem Ausflug nach Igls – Lansersee am 6. Juni hatten wir Riesenglück. Nach den vielen kühlen und nassen Tagen schien für uns heute die Sonne, wärmte unsere Herzen und die Natur und bescherte uns einen herrlichen Sommertag. Es fanden sich 13 Personen ein, leider sagten 3 Leute krankheitsbedingt ab oder hatten familiäre Angelegenheiten. Andi, unser Privatchauffeur, brachte uns mit einem 20-er Bus nach Innsbruck zur Igler Straßenbahn-Haltestelle. Und freundlichst halfen viele von allen Seiten für eine günstige Fahrkarte für alle. So genossen wir die ehemalige Nostalgiefahrt, diesmal mit einer modernen Straßenbahn, bergauf durch sattgrünen Mischwald, kurvenreich, doch sehr sanft. Es war ein schönes Erlebnis für uns ältere Personen. Bei der Haltestelle Lansersee verließen wir die Bahn und wanderten ein kurzes Stück zum Lansersee. Der lag zwar noch ruhig mit wenig Besuchern da, auch das Strandbadrestaurant war leider noch geschlossen, aber weiter hinten war doch ein Kiosk offen, wo wir Getränke oder Eis genießen konnten. Es war einfach ein ruhiger feiner Nachmittag bei Sonnenschein und warmen Temperaturen.

Heimzu ging es wieder mit der Igler-Straßenbahn, wo uns unser Chauffeur erwartete, der uns mit dem Bus zum Rumerhof brachte. Nach kurzer Wartezeit, da erst um 17 Uhr geöffnet wird, fanden wir einen herrlichen Platz auf der überdachten Terrasse und konnten mit einem guten Essen unseren netten Ausflug beenden.

Ich glaube, alle waren zufrieden, besonders ich, dass alles geklappt hat. Ich freue mich über meine so nette Herzgruppe.

Eure Hannelore.

Bericht: Hannelore

Fotos: Herzsportgruppe Schwaz



